
平成２８年度  第２回  段位認定制度審議会･開催報告  
 

今年度は新たに、外部専門家からの視点や提言を取り入れることによって、より社会的に

評価される段位認定制度へと発展させることを目的に｢段位認定制度審議会｣が設置され

ました。第２回段位認定制度審議会が開催されましたので、その概要をご報告します。 
 

日  時  ： ３月１７日 (金 ) 午後２時～ 

会  場  ： 麺業会館  ４階･会議室  

次  第  ：平成１９年に最初の｢五段位認定  

会｣が開催されて１０年もの期日が経って 

いること。また、四段位認定者が８５０人  

を超えていることなどから、五段位以上の 

｢上位段｣を創設することの必要性と意  

義、その為の課題や方策について審議  

することを主な審議事項として、第２回段  

位認定制度審議会を開催しました。 

①理事長あいさつ 

②段位認定制度の現状と課題(説明) 

〈現状〉 

1)新会員・会費制度の導入と加入状況  

   2)段位認定者の年齢構成  

   3)都道府県別の段位認定者数  

〈課題〉 

1)若者に対するそば普及活動  

2)未開地域に対する普及活動  

3)都市部における普及活動  

③上位段の創設について(説明・審議 ) 

1)趣旨･必要性の説明  

2)選考方法について など 

④審査員制度の改革 (説明・審議 ) ほか 

                                            (報告：段位認定部会  谷端 ) 
 

 
 
 

審議の様子  

現状と課題の説明  


